



Pressemitteilung

Meiningen, 26. November 2018

Rhön-Rennsteig-Sparkasse fördert die Initiative „Senioren gehen online“ des regionalen Seniorenbeirats

Dass die Rhön-Rennsteig-Sparkasse in den vergangenen Jahren mit ihrem Vortragsprogramm „Medienkompetenz – Medienbildung in der Schule“ auf großes Interesse gestoßen ist, bewiesen die zahlreichen Anmeldungen von Schulklassen und Pädagogen. Nun wurde das Programm erweitert. Im Rahmen der Kooperation mit den Seniorenvertretungen der Region bietet das Finanzinstitut gemeinsam mit dem Seniorenbeirat am 7. Dezember 2018 um 15.00 Uhr eine altersspezifische Vortragsveranstaltung an. Diese findet im Kabinett der Rhön-Rennsteig-Sparkasse, Leipziger Str. 4 in Meiningen statt.

Dank Smartphones und Apps sind wir auch unterwegs ständig vernetzt. Die Begeisterung für die digitalen Medien lässt Gedanken an Privatsphäre und Datenschutz jedoch schnell in den Hintergrund rücken. Vor allem ältere Menschen kommen bei der rasanten Entwicklung kaum hinterher. Die Spezialisten der Mecodia Akademie haben extra ein „Best of“ ihres Workshop-Programms zusammengestellt. So wird der kompetente Umgang mit Apps beschrieben und auf das Erkennen und Vermeiden von Kostenfallen hingewiesen. Ebenso werden Grundlagen der Web-Recherche vermittelt sowie die Anwendung von Suchmaschinen und Online-Lexika erläutert. Zu den weiteren Themen zählen Fake News, Medienrealität, Urheberrecht und Internetlizenzen. Den interessierten Seniorinnen und Senioren wird in 60 min ein aufschlussreicher Einblick in die Online-Welt vermittelt, der das eigene Arbeiten damit erleichtern wird.

Anmeldungen für die Veranstaltung nimmt Alexander Abe unter 03693/468-2128 bzw. alexander.abe@rhoen-rennsteig-sparkasse.de noch bis zum 3. Dezember 2018 entgegen.

1.722 Zeichen (mit Leerzeichen und Überschrift)